

# ILC実現へ別枠予算

# 増田前知事が発起人 「100人委員会」発足



ILCの別枠予算確保に向けた検討に着手することを明らかにした塩谷立ILC議連幹事長=東京都港区、国際文化会館

【東京】児玉直人 北上山地が有力候補地となつてゐる素粒子実験施設・国際リニアコラайдー（ILC）の誘致（関連し、超党派国会議員で組織するILC議連幹事長の塙谷立氏（自民党衆院静岡8区）は29日、ILC建設にかかる予算を從来の科学研究予算とは別枠で確保できるよう検討に入

塩谷議連幹事長が明言

## 確保目指し検討着手

前岩手県知事の増田寛

足。財界や文化系の有識者、著名人も名を連ねており、ILC議論ながらとも連携しながら、政府判断を後押すする。

式典で増田氏は「日本において一度も経験したことがない壮大なプロジェクト。立ち上げた壁は高く厚いが、国民的議論を高め支持してもらえるよう

た環境を「いい感じ」と意気込みをした。

来賓としてあいさつした塩谷氏は、「実現への一番のネックは予算。他分野の研究者からは自分たちの予算が削られるとの懸念があ

ることから、国家プロジェクトとして別枠で算が確保できないか、来週にも協議の場を立ち上げたい。今年中は何らかの形で日本基

府の前向委員会スッペツヤシを示せよやつにした  
い」と述べた。  
同日は東北ILC準備委員会で、宇都宮市立大の  
鎌田厚一委員長が、ILC  
C計画の概要や現状について講演した。